

St. Gallisch-Volkswirtschaftliche Gesellschaft

Vorträge im Winter 1930/31

20. Oktober 1930: Dr. Fritz Bernet, Zürich: «Der Erfahrungsaustausch in der schweizerischen Industrie.»
1. Dezember 1930: Dr. Meinrad Lienert, Zürich: «Neue Wege schweizerischer Exportförderung.»
12. Februar 1931: Dr. Max Weber, Bern: «Rationalisierung und Arbeitszeit.»
6. März 1931: Bischof Dr. A. Scheiwiler, St. Gallen, und Prof. Dr. Adolf Keller, Genf: «Christentum und Wirtschaftsmensch in der Gegenwart.»

Vorträge im Winter 1931/32

11. November 1931: Prof. Dr. Fritz Marbach, Bern: «Wirtschaftskrise und Detailpreise.»
3. Dezember 1931: Dr. Julius Schmidhauser, Zürich: «Der Kampf um den Neubau der menschlichen Gesellschaft.»
27. Januar 1932: Dr. Dora Schmidt, Bern: «Der Mindestlohn.»
29. Februar 1932: Prof. Dr. Gaston Jèze, Paris: «L'influence de la crise anglaise sur l'économie européenne.»

Vorträge im Winter 1932/33

26. Oktober 1932: Prof. Dr. L. von Wiese, Köln: «Untergang des Liberalismus?»
4. Dezember 1932: Prof. Dr. G. de Reynold, Fribourg: «Le principe corporatif et la réforme de l'Etat.»
6. Februar 1933: Prof. Dr. A. von Mühlenfels, St. Gallen: «Aussenhandel und Währung.»
9. Juni 1933: Auseinandersetzung über das Freigeld zwischen Sekretär F. Schwarz, Bern, Dr. A. Bosshart, Uzwil, Prof. Dr. von Mühlenfels, St. Gallen, und Dr. Ritter, St. Gallen.

Vorträge im Winter 1933/34

30. Oktober 1933: Dr. W. Gasser, St. Gallen: «Die Entschuldung der ostschweizerischen Landwirtschaft.»
19. Dezember 1933: Prof. Dr. Th. Brogle, Basel: «Betriebsgrösse und Wirtschaftskrise.»
30. Januar 1934: Prof. Dr. E. Böhler, Zürich: «Das amerikanische Wirtschaftsexperiment.»
16. April 1934: Regierungsrat Dr. E. Mäder, St. Gallen: «Steuerbelastung und Steuermoral.»
-